

Nr. 50 Dezember 2014 / Januar 2015

St. Nikolaus - geben, helfen, schenken

Dieses Jahr hat der Nikolaus für die Kinder der Kindergärten von St. Mariä Himmelfahrt in Unterbach und Unterfeldhaus etwas Besonderes im Gepäck: einen echten Nikolaus aus Vollmilchschokolade mit Mitra und Bischofsstab.

Mit dieser originellen Geschenkidee zum Geburtstag des großen Heiligen am 6.

Dezember möchte die Stiftung St. Johannes der Täufer den Kindern und den Mitarbeitern eine kleine Freude bereiten.



Auf der mit Liebe zum Detail gestalteten Geschenkverpackung sind die bekannte Nikolaus-Legende, die Patronate des heiligen Nikolaus sowie eine kurze Biografie des Bischofs von Myra abgedruckt und illustriert.

Die Stiftung möchte auf diese Weise Sankt Nikolaus als Freund der Kinder und Helfer

von Menschen in Not wieder stärker in das Bewusstsein rücken.

Michael Stephan